

Danramil 19/Kuwarasan Dan Anggota Hadiri Hari Wayang Dunia Dan Nasional Tahun 2022

Nurfaizin - [KUWARASAN.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Nov 27, 2022 - 20:42



Danramil 19/Kuwarasan Kapten Inf Nuraharkanca beserta tiga personel anggotanya menghadiri acara pagelaran wayang kulit dalam rangka Hari Wayang Dunia dan Nasional Tahun 2022

KEBUMEN - Danramil 19/Kuwarasan Kapten Inf Nuraharkanca beserta tiga personel anggotanya menghadiri acara pagelaran wayang kulit dalam rangka Hari Wayang Dunia dan Nasional Tahun 2022 yang bertempat di Pendopo Sanggar Karawitan Dharma Sri Kaloka Komplek Wihara Bodhikirti Desa

Purwodadi, Kecamatan Kuwarasan, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Sabtu, (26/11/2022) Malam

Wayang kulit merupakan salah satu kesenian tradisi yang tumbuh dan berkembang di masyarakat Jawa. Dan wayang kulit merupakan kekayaan nusantara yang lahir dari budaya asli masyarakat Indonesia yang mencintai kesenian. Tidak salah jika UNESCO mengakuinya sebagai warisan kekayaan budaya Indonesia yang bernilai adiluhung.

Dalam rangka memperingati penetapan wayang sebagai "Warisan Budaya Dunia" oleh UNESCO, Keluarga Besar Sanggar Karawitan "Dharma Sri Kaloka" Desa Purwodadi Kecamatan Kuwarasan Kabupaten Kebumen menyelenggarakan kegiatan pagelaran wayang kulit oleh Ki Dalang Eko Suwaryo yang di hadiri oleh Wakil Bupati Kebumen, Forkopincam Kuwarasan, Bapak Saido selaku Tokoh Masyarakat, Kades Purwodadi bpk Parsimin beserta perangkat desanya, Babinsa, Bhabinkamtibmas, tokoh agama, tokoh masyarakat dan warga masyarakat desa Purwodadi dan sekitarnya serta segenap tamu undangan lainnya.

Pada kesempatan tersebut, Komandan Koramil 19/ Kuwarasan, Kapten Inf Nuraharkanca mengatakan, "Sejak UNESCO menetapkan Hari Wayang Dunia pada 7 November 2003, tahun ini Sanggar Karawitan "Dharma Sri Kaloka" Desa Purwodadi menyelenggarakan Pagelaran wayang kulit, Danramil mengajak kepada seluruh elemen masyarakat untuk dapat mengimplementasikan pasal 4 UU Nomor 5 Tahun 2017 tentang Pemajuan Kebudayaan, mengembangkan nilai-nilai luhur budaya bangsa, memperkaya keberagaman budaya, memperteguh jati diri bangsa, persatuan dan kesatuan bangsa, mencerdaskan kehidupan bangsa dan meningkatkan citra bangsa". Ujar Danramil.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen